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1 гектаров земельных угодий 
,оггзвести не менее 27.7 центнера 

в.а. в том числе свинины — 42 
тнера на 100 гектаров пашни. 

gэтих целях поставлено на нагул 

, откорм свыше двух тысяч голов 

»иного рогатого скота и свиней. 
д месяцев снято с откорма 

j0,ц1 голов. 
решающая роль в выполнении 

,;взательств по производству мя-

з врггнадлежит работникам сви-

,ввопческих ферм. В колхозе 

1нть к коммунизму» свинари 

Нестеренко и Ф. Л убанов до-

к,зись среднесуточного при веса 

'з;клой свиньи 600 граммов при 

гсоде за 122 свиньями. Высокие 
рказатели по откорму свиней 
перт свинарки А. Сизова и 

Я. Разумовская из колхоза имени 

Калиггина. Они получили средне-

оточный принес одной свиньи по 

;0 граммов. 

Известно, что выход свинины 

ыодится в прямой зависимости 

вт количества и качества полу-

иемого приплода. Этот вопрос 

Iгорошо разрешается в сельхозар-
гыи имени Ленина. Свинарки се-

стры Якобсон в этом году полу-

здоровых, крепких поросят 

'во 17-19 голов от одной свино-

'ватки. 
Наряду с этим необходимо от-

ветхть, что обязательства по про-

раодству мяса в целом по району 
выполняются неудовлетворитель-

но, Плохо, неумело организован 

игул крупного рогатого скота. 

Колхозы сдали государству 574 
головы, а живой вес их составил 

только 789 центнеров. Это произо-

шло потому, что в основном на на-

гл пошли телята позднего отела, 

в они не могли набрать много веса 

за одно лето. Так произошло, на-

пример, в колхозе «Шахтер». В 
аозяйстве было получено 178 те-

авт, из них сдано на заготовитель-

ный пункт 78 со средним весом 

гелеика 118 килограммов. 

Наиболее продуктивной и эко-

номически выгодной из всех от-

раслей животноводства является 

свиноводство. Оно приносит боль -

вне доходы. Учитывая это, мно-

гие колхозы района в этом году 

резко увеличили производство 

свинины. Так, например, в сельхоз-

артели имени Ленина в нынешнем 

году поставили на откорм 368 
свиней, перевыполнили план на 38 

голов. Здесь уже снято с откорма 

103 свиньи. Получено более 12 
тонн свинины. Кроме того, сейчас 
е этом колхозе выращиваются для 

ехмиего откорма 134 поросенка. 

В колхозе имени Ильича при 

в.тане откорма 160 свиней постав-

аено на откорм 195 и уже снято с 

откорма 59. Здесь также отобрано 

и выращивается 49 поросят для 

зимнего откорма. 

Однако план постановки свиней 
на откорм по району выполнен 

только на 69.2 процента. Некото-

рые руководители колхозов и зоо-

техники явно недостаточно обра-

щают внимания на производство 

свинины. Особенно беззаботно от-

носилось к этому важнейшему ме-

роприял•ию правление колхоза 

имени Калинина, где бывший 

председатель т. Себейкин не обес-

печил выполнение обязательств. 
Здесь надо было поставить на от-

корм 280 свиней, а за 9 месяцев 

поставлено лишь 138, снято же с 

откорма лишь 8 голов. В этом хо-

зяйстве на 100 гектаров пашни по-

лучено лишь 4,06 центнера свини-

ны. Здесь плохо использовали 

имеющиеся резервы. Приходится 
возмущаться тому, что работники 

завода по сепарированию молока, 

находящегося на территории кол-

хоза (деревня Рудно), выливали 

сыворотку на землю. Только за 

сентябрь, например, вылито 13 ты-

сяч литров сыворотки, а это зна-

чит пропали 1.083 кормовые еди-

ницы. 

Надо сказать, что сыворотка —

хороший корм для свиней. В про-

шлом году в сельхозартели имени 

I7-го Партсъезда свинарка 

А. Иванова на траве и сыворотке 

при незначительном количестве 

концентратов вырастила 45 свиней 
живым весом 65-70 килограммов 

каждая, а отдельные животные 

весили в 5 -месячном возрасте по 

80-85 килограммов. 

Слабо занимаются откормом 

свиней в колхозе « Восход». Здесь 
нужно было поставить на откорм 

390 свиней, а поставили всего 155, 
из них снято с откорма только 36 
свиней. Взятое обязательство по-

лучить на 100 гектаров пашни 

30,2 центнера свинины провалива-

ется. 

В сельхозартели «Май», не счи-

тая переходящего поголовья от-

кормочников, имелось 382 поро-

сенка, но на откорм поставлено 

всего 109 голов при плане 205. 
Правлениям колхозов, партий-

ным организациям, зоотехникам 

следует принять самые решитель-

ные меры к тому, чтобы обяза-
тельства по производству мяса 

были выполнены. Кроме того, на-

до создать все предпосылки для 

резкого увеличения производства 

мяса в будущем году. Особо надо 

обратить внимание на сохранение 

телят, поросят осенне-зимних оте-

лов и опоросов. Следует тщатель-

но подобрать необходимое коли-

чество разовых свиноматок, орга-

низовать правильное кормление 

животных и экономное расходова-

ние кормов. 

Колхозы и совхозы страны 

готовят урожай будущего года 

Колхозы и совхозы страны к 

2U октября посеяли около трид-

оати восьми миллионов гектаров 

взкиых хлебов. Осенний сев про-

алзсается в Средней Азии, За-

гавказье и некоторых других тиж-

ных Районах. , 

ТРУженикн сельского хозяйства 
вроянляют большую заботу о6 
Рродсае будущего года. Посев про-

веден по хорошо подготовленным 
зач аям, преимущественно отбор-

семенами. На полях страны 

в03дель1вается 162 сорта озимой 
вотениць1 для разных природных 

1ов. Среди них — много новых, 

отдичающихся повышенной уро-

жайностью, высоким качествам 

зерна. 

. В Сибири, на севере. Казахста-
на, в более северных областях 
европейской части Союза расте-

ния уходят под зиму в хорошем 

состоянии. На Украине и Север-
ном Кавказе рост озимых прохо-

дит в благоприятных условиях, 

за исключением отдельных рай-
онов, где поля недостаточно обес-
печены. влагой. 

На 20 октября в колхозах и 

совхозах под яровые поднято око-

ло семидесяти девяти миллионов 

гектаров зяби. Вспашка продол-

жается. ' 
(ТАСС) 

Новая железная дорога 

КУСТАНАИ. (ТАСС). Строители 
теаезной дороги Кустанай —

ТОбол с честью выполнили свое 

обязательство, принятое в честь 

40-летия Октября. Они заверши-

Укладку рельсов на всем сто-

диаометровом протяжении трассы, 

возвели десятки искусственных 

сооружений, построили крупный 
Iмост через реку Аят. По новой 
железной дороге прошел первый 
рабочий поезд. 

К 40-летаю Октября дорога бу-
дет сдана во временную эксплуа-

тацию. 
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ПРЕДОК ГА6РЬ CHAR ПЕРЕН/1ИаКА 

В соревновании добиваемся 
Все животноводы нашего кол-

хоза имени Ильича принимают ак-

тивнюе участие во всенародном 

двзижепии — догнать в ближай-
шие годы США по прозводству 

молока, мяса м масла на душу на-

гселсчния. Летом мы подсчитали 

свои возможности • и резервы'ц ре-

пили произвести на .100 гектаров 

сельскохозяйственных угодий уже 

в ,том году по 439 це1нтнеров мо-

лока и 36 центнеров мяса, а н 

1960 моду наметили произвести 

820 центнеров молока х 165 
центнеров мяса на 100 гектарров 

сельхозугодий. 

Колхоозни+к'и развернули настоа1-

'чивую борьбу за ооуществление 

«намеченных планов, за выполгне-

нме принятых на себя социалисти-

ческих обязательств. Сейчас мож-

но подвести некоторые итоги рабо-

ты. За 9 месяцев в средней от .ко-

ровы в целом no колхозу мы на. 

доили по 2.942 литра молока. 

По 'сравнению с этим же пегрио-

'дом прошлого года доярки доби-

лись прибавки в надоях молока от 

корявы на 650 литров. До конца 

гада мы значительно увеличим 

производство сельскохозяйспвен-

ных продуктов. Уже теперь на 

100 гектаров сельхозугодий у нас 

произведено 31$ центнегров моло-
ка, 17 центнеров ссвкнины . Сейчас 

у нас откармливаются еще 130 
;свиней, которые будут сданы на 

убойный пункт в конце года. 

Наши люди 'полны решимости 

'полностью вьи1олнить взятые на 

себясоциалистические обязатель-
+ства. Как мы рабоваеи? С первого 

дня гтойлового периода у каждой 
доярки выделены раздойные груп-

пы коров. Их корхиж по такому 

рациону: в сутки даем по 9 ки-

лограммов клевера, 20-30 кило-

граммсгв силоса. Дополнительно 
ос этому на каждый надоенный 
литр молока даем по 3110 граммов 

:ксзгицеогтратс)в и по .500 граммов 

картофеля. Мы прибавляем живот-

ным корма до тrх пар, пока дости-

гаем наивысшего уровня падая. 

Выдачу и распределениевсех кор-

мов дрои'зводмм по весу животно-

го и обязательно учитьлваем надои 

молока. 

Сейчас в рацион животных вве-

ли овес, дробленый капустный 

лигт, брю)коу. Люди наши .работа-

ют с большим подъемом. Коллек-

тив доярок дружный. Он борется 

за то, чтобы полупить от ,каждой 

коровы мне менее как па 3.600 
литров молокя. Вот как раfготают 

нами дояркпг. 

Неутомимая 

труженица 

Рано утром на улице темно, в 

домах еще не зажимаются электри-

'чесгкие огни, а 'доярка Людмила 
Степановна Ежова спешит уже на 
ферму. У нее много забот. За ней 
закреплено 13 коров самых раз-

ных .по Возрасту, пгродуктив-

ности. Свыше пяти лет она рабо-
тает дояркой и свои обязанности. 
выполняет С инициативой. 

Людмила Степановна хорошо 

изучила коров своей группы, зна-

ет их привычки, особенности, и, 

исход* из этого, ухаживает за 
животными. Она всегда выполняет 

зоотехнические правила. Перед на-

чатом доения коров обязательно 
массажирует вымя и подмывает 

его теплой водой и насухо выти-

рает- чистой тряпкой. Доярка про-

веряет, здоровое ли вымя, нор-

мальное ли молоко в сосках, и пос-

ле этого включает электрический 
атлларат. Людмила Степановна хо- 

рошо приучила коров к электриче-

ской дойке, и они полностью отда-

ют молоко. После дойки она сно-

ва массажирует вымя. 

Доярка работает творчески. Она 
перевела свою группу коров на 

успехов 
равномерные отелы в течение го-

да. За 9 месяцев текущего года 

Людмила Степановна надоила от 

всех 13 коров сваей группы 40 
тонн молока—по 3.061 килограм-

му от коровы. Но Людмила Степа-
новна не довольствуется достигну-

тым, а борется за то, чтобы на-

доить от каждой коровы не ме-

нее как по 4 тонны молока. 

Любит свое дело 

Одной из передовых доярок на-

шей ж'и+вотнавсвдческой фермы яв-

ляется и Вера гДмитриесвна Бога-

тона. Она с 1948 года работает 

'дояркой. Надо сказать, что любят 

вое тру1дное, но очень важное 

'дело. За 9 месяцев она надоила 

'молока от всех Асорав своей груп-

1ы 38.610 килограммов — по 

.240 кялаграамидв от .. коровы. 

Таких высоких результатов ооiа 
добилаiсь 'блатоцаря своему 'боль-
шаму трудолюбию. Вера Дмит-
риевна до тех по+р не уйдет с гра-

боты, пока закрепленные за ней 
жигвотные не будут сыты, напое-

ны. Доярка слеит па теть, чтобы 
норовы поедали корм с аппетитом. 

Сеном солому поливает, напри-

мер, соленой мучной :болтушкой. 
Постояннно следит за чистотой жи-

вотных, вы гдняет их на прогулки. 

Коров т. Богатова 'запускает . . за 

'д1ва месяца до отелов. Следит за 

тем, чтобы животные были •у1пи-

танньлми, ,в следующую лактацию 

давали больше молока. 

Доярка Вера Дмитриевна ,Бога-

това служит lпримером .большого 

трудолюбия, честного отношения к 

своей работе. 

Вот такие простые трудолюби-
виье люди и решают у нас успех 

дела. 

0. ФАРОИОВА, 
зоотехник колхоза имени 

Иа(ьича, заслуженный зоотехник 

Ленинградской области. 

Таджикская 

Сыр -Дарье 

строительство 

республике 
ГЭС «Дружба 

На стройках шестой пятилетии 

ССР. На реке 

заканчивается 

крупнейшей в 

Кайрак-Кумской 

народов». Элект-

ростанция вступит в строй в 

конце этого года. 

На снимке: общий вид Кай-

рак-Кумской ГЭС. 

Фото Н. Ситникова. 

Фотохроника ТАСС 

ч ,: 

.. .. чк$:`fl'.....  
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Съезд Советов 
рабочих и солдатских Депутатов 

Это'вьио в 1911 rnи.. Северной области 
11 - 13 (24 - 26) октября 

1917 г. в Петрограде состоялся 

съезд Советов рабочих и солдат-

ских депутатов Северной области. 
Съезд проходил в обстановке, ког-

да партия начала непосредственнно 

подготовку к восстанию. 

Подготовка к съезду началась 

• с конца сентября 1917. г. ЦК 
РСДРП(б) на заседании 24 сен-

тября (7 октября) 1917 r. принял 

решение провести широкую кам-

панию за созыв съезда Советов, 
которому должны предшествовать 

областные и окружные съезды 

Советов. 
В. И. Ленин придавал съезду 

Советов Северной области особо 
важное значение н, находясь в 

глубоком подполье, внимательно 

следил за его работой. 
10(23) октября состоялось 

предварительное заседание съез-

да, на котором была установлена 

дата открытия съезда. На сле-

дующий день утрам состоялось за-

седание большевистской фракции. 

На нем было оглашено письмо 

В. И. Ленина к участникам съез-

да. Представитель ЦК информиро-

вал фракцию о6 историческом за-

седании ЦК, на котором было при-

нято решение о вооруженном вос-

стании. 

Работа съезда проходила н 

Смольном. На съезде были пред-

ставлены Советы Петрограда, 
Москвы, Новгорода, Старой Рус-
со, Боровичей, Ревеля, Юрьева, 
Архангельска, Вольмара, . Кронш-
тадта, Гатчины, Царского Села, 
Чудова, Сестрорецка, Шлиссель-
бурга, Выборга, Гелыингфорса, 
Нарвы, Або, Котки, а также Пет-
роградский Совет крестьянских 

депутатов, Окружной съезд Балт-
флота, Областной комитет армии, 

флота и рабочих Финляндии и ряд 

других Советов. Всего на съезде 

присутствовало 94 делегата. Не-
многочисленная фракция меньше-

виков, убедившись в большевист-
ском характере съезда, отказалась 

участвовать в его работе.' 
Преобладающий большевист-

ский состав съезда определил ре-

волюционный характер его реше-

ний. Выступавшие делегаты пол-

ностью поддержали требование о 

передаче власти в руки Советов, 
т. е. установку партии на воору-

женное восстание. Представители 
Петроградского, Кронштадтского 
и Гельсингфорского Советов, Бапт-
флота, Финляндского областного 
комитета и др. прямо заявили, что 

они категорически отказываются 

выполнять решения н приказы 

Временного правительства, что их 

организации фактически обладают 
всей полнотой власти. 

По вопросу о текущем моменте 

была принята предложенная боль-
шевиками резолюция о том, что 

спасти народ может только не-

медленный переход всей власти в 

руки Советов как в центре, так 

и на местах. « На стороне Советов 
не только браво, — говорилось 

в резолюции, —' но и сила. Время 
слов прошло. Наступил час, когда 

только решительным и единодуш-

ным выступлением всех Советов 
может быть спасена страна и ре-

волюция и решен вопрос о цент-

ральной власти». 

Подобная же резолюция была 
принята и по вопросу n военно-

политическом положении. 

Съезд принял обращение к 

крестьянам, в котором ярко обри-
совал тяжелое положение кре-

стьянства, не получившего ниче-

го от Временного правительства 

за 7 месяцев его правления. 

Съезд призывал крестьян органи-

е 

зоваты я для борьбы за землю. 

В обращении указывалось, что 

рабочие — на стороне крестьян, 

что близки дни решительных боев, 
когда рабочие, солдаты и матросы 

восстанут для борьбы за землю и 

за справедливый мир, установят 

рабоче-крестьянскую власть Сове-
тов, которая немедленно провоз-

гласит перемирие на всех фрон-

тах, покончит с войной справедли-

вым миром, всю землю передаст в 

ведение крестьянских земельных 

комитетов. 

Съезд призвал _рабочих, солдат 

и крестьян решительно действо-
вать против всяких попыток, на-

правленных к срыву съезда Сове ̀  
тон. 

На съезде был избран Северный 
областной комитет, которому пред-

лагалось обеспечить созыв Всерос-
сийского съезда Советов и объеди-
нить деятельность всех Советов 
Северной области. Съезд приветст-

вовали представители Латышского 
Совета и латышских стрелков, ра-

бочих Обуховского завода, солдат 

Волынского полка и другие, выра-

зившие полную поддержку реше-

ниям съезда. 

Съезд Советов Северной обла-

сти оказал громадное мобилизую-

щее влияние не только в Северной 
области, но и далеко за ее преде-

лами. Делегаты съезда, уехавшие 

на места, рассказывали о реше-

ниях съезда, мобилизовывали си-

лы революции. 

После съезда Советов Северной 
области были проведены съезды 

Советов н в других областях стра-

ны. 

А. КУЗНЕЦОВ, 
научный сотрудник 

института истории партии 

при Ленинградском обкоме 

кпсс. 

(ЛенТАСС) 

Парторганизации нужна помощь 

В связи с тге'рестройпой уиграв-

ления промышленностью и строи-

тельством наш завод сланцезоль-

ного кирпича перешел в ведение 

строительного тареста № 31. Соо'т-
ветственно наша парторганиза-

ция вошла на правах цеховой в 

партийную 'организацию треста, 

которую возглавляет т. Кравченко. 
Коммунисты нашего завода надея-

лись, что партбюро 'преста помо-

жет по-настоящему организовать 

партийно-политическую работу на 

заводе. Но, к сожалению, пока 

получается другое. Мы еще даже 

ме видели у себя на предприятии 

секретаря партийного бюро тов. 

Кравченко, хотя его посещение не-

обходимо. Дело в том, что наша 

цеховая пгарторганизация нужда 

ется в помощи со стороны партий-

ного бюро и его секретаря т. Кiрав-
ченко. 

Известно, что наш кружок по 

изучению политической экономии 

был одним из лучших, а сейчас 

он бездействует из-за отсутствия 

пропагандиста. Об этом знает тов. 

Кравченко, но он не принимйет 

мер, чтобы организовать работу 

кружка. Много у нас недостатков 

в вопросе организации партийной 

работы. Нам ,нужна -конкретная 

помощь от пгнртийного бюро тре-

ста. 

В. дгИРСОВА, 
секретарь парторганизации 

завода сланцезольного 

кирпича. 

Для угольной промышленности  
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Пенза. Завод «Химмаш 

представил на открывшуюся 

областную сельскохозяйствен-

ную и промышленную выставку 

образец новой угольной цент-

рифуги УВ-1. Она предназначе-

на для обезвоживания увлаж-

ненного в процессе обогащения 

угля. Ее производительность 

50 тонн угля в час. 

На снимке: на переднем пла-

не центрифуга УВ-1. 

Фотохроника ТАСС 

КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ 

Пример для други 
Столярно-сборочным цех явля-

ется одним из ведущих на мебель-
ном фабрике. Здесь собираются из 

различных деталей буфеты, шка-

фы и другие изделия. 
В-цехе трудится в основном мо-

лодежь. В числе ее — Михаил 
Андреев, Александр Кузьмин, 
Глеб Рузанов, Константин Булы-
нин. Все они хорошо знают свое 

дело, имеют немалую производст-

венную практику. Свои знания 

они охотно передают начинаю-

щим. Так, недавно _ в коллектив 

пришел молодой столяр Виктор 
Логунцов. Юноша окончил техни-

ческое училище, а практики не 

хватало. Сейчас он трудится в па-

ре с опытным столяром Михаилом 
Андреевым. Тот охотно помогает 

ему во всем. 

Общность интересов помогает 

молодым рабочим добиваться ус-

пехов в труде. Ежедневно они вы-

полняют па полторы—две произ-

водственных нормы. Октябрьским 
план выполнен ими 22 октября. организации мебельной фабрик 

Собрано 360 буфетов. Сто: 

трудятся уже в счет 1958 

Молодежь столярного цеха 

венула борьбу за экономию у 

риалов. 

— Какая у нас экономия 

говорили некоторые. — На б 

ших заводах и фабриках 
другое дело._ 

Но столяры доказали, ЧТО 

маленьком предприятии )( 

найти, что экономить. Взять 

примеру, шурупы, гвозди, д 
Раньше их выдавали без аса 

учета. Нет у тебя клея — пе 

и выписал. А сейчас делаед 

другому. Теперь ни один гвг 

ни одна капля клея не проста; 

зря. На первый взгляд важ( 

что дело это небольшое, а 

фабрики значит многое. Мол 

столяры сэкономили не одну 

сячу рублей. Это — их пол; 

40-летию Великого Октября. 
Н. ТЕПЛЯНОВI 

секретарь комсомолык1 

Трудовая вахта комсомольца 

Альберта Кореневского 
11еред началом смены .в каби-

нете начальника первого горного 

участка шахты № 2 всегда много-

людно. Шахтеры приходят стада 

задолго до наряда, чтобы выпи-

сать спецодежду, инструмент, 

уточнить прои.зводствемные зада-

ния. Они оживленно обсуждают 

;результаты работы за прошлые 

.доги. 

Вот у 'доски показателей 'собра-
лась гр'утпа рабочих машинной 
лавы. 

— Посмотрите! Альберт Коре-

невский позавчера пять тдмн 
•длапгца сверх !плана выдал, а за 

вчерашнюю смену — шесть тонн. 

от жмет парень! — восхищенно 

говорит один из горняков. 

Н действительно, похвала ска-

зана не зря! Только за первую 

половиегу октября комсомолец 

Альберт .Кореневсцугй, неся трудо-

вуювахту в честь 40-летия Ве-

ликого Октября; опгрузил 50 тонн 

сланца сверх задания. Скажем 
!пряма, что такого успеха достичь 

те так-то просто. Горняки хорошо 

знают д6 атом и с большим ува-

жением говорят об успехах своего 

'товарища по работе. 

Колгсдмолец Альберт Корееев-
срсий горняпиом стал недавно. Не-

многим 'более года прошло с того 

дня, когда он впервые спустился 

под землю. длиплны е штреки, за-

'литые све°гом дневных ламп, 

просторные машинные камеры, 

пентиляциднные устройства, оби-

лие различных механизмов — все 

это пораокало воображение нович-

ка. здесь, под землей, Алыберт 

пронии:ся большим уважением к 

почетному труду горняков. И'зучииз 

технику безопгасности, он стал ра-

ботать навалоотбойщиком. 

Н-о прежде чем стать передови-

'кои Дроизводства, ему, молодому 

'гор1няку, тдризцлдсь много, очень 

много учиться у других. На пер-

вый взгляд казалась, чего проще: 

знай грузи сланец на транспортер, 

а породу — в бутовую полосу. На 

деле же все это получалось гораз-

до сложнее И комсомолец Коре- 

непгский не сдаватся перед труд-

костями, упорно побеждал их. Это 

замечательное качество он пр 

рел .за время службы ;в Воет 

Морском Флоте. Теперь мат 

ская .закалка ему вригодггла+сi 

Молодой тарняк внгимате1 

врисматривагkя, как ловко р; 

гогот опытные навалоогб йщi 
перенимал их(приемы труда. 

шахтеры охотно раскрывали 

вичку «секрету. своего мастере 

С помоидью товарищем Альберт 
учился многому. ан 'вскоре r 

'выполнять, а "затЕ•м и пге'ревьа 

пять ,смеоНьие нормы выработь 

'Первым успех не вскружил 

лову комсомольцу Альберту Ю 
невскому. Он по прежнему в 

'вался 'скромным, отзывчив 

принимал активное участие в 

ни комсомолыской ортанизап 

Комсомольцы оказали ему вька 

доверие — инзбрали в состав бi 
участковой 'комсомольской орга 

зации. 

Учитывая затруднения с ж 

твлоща►дью, А. Корепевский 
стал лгдать, когда шахта пре 

ставит епау комнату. Он решил 

построить себе дом. Задумал 
Сделал. Теперь Альберт •жнее 

своем 'доме. 

Еще в дни подготовки к VI 8 
мирному фестивалю молодежи 

студентов Альберт Кореневм 
вял на себя обязательство г 
дать на-гора 260 тонн сверхп 
нового сланца. Свое слово о'ы 
'честью сдержал. Всего же за 1 
половиной месяцев апг выдал 
Тора агооло 400 тонн сверхлла 
вого !топглива. Особенно выгог 
'была 'выработка в сентябре, ко 
он выполнил 'месячное задание 
146,3 процента. Заработок его' 
ставил г вытпе 3 тысяч рублев 
`месяц. 

Сейчас, когда до всенародн' 
праздника - 40-й годовщины 
лккого Октября остались счит, 
ные 'дни, комсомолец Альберт fi 
реневский .вместе со своими тог 
рищами успешйо несет трудов' 
п'рецоктябрьскую вахту. Он ка' 
дый день выдает на-гора по Э-- 
тонн сланца сверх задания. С: 
успехи передовой горняк п°св 
щает 40-летию Великого Ок 

В. ДМИТРИЕВ. 
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мяса, молона и масла на душу населения! 

I Сохранить молодняк 
будущем году работникам 

,8иновод'ва нашего района пред-

немало сделать по выполне-

- задачи, поставленной Комму-
I .тиЧесКОЙ партией, чтобы в 

ижайшие годы догнать Соеди-
ные Штаты Америки no произ-

ствУ мяса, молока и масла на 

igay населения. 

Колхозы района должны в 1958 
г1У согласно обязательствам, 
ровевести на сто гектаров паш-

1 на на 95 центнеров свинины. решая 
Hoffpoc об увеличении производст-

ВП СвинИны, труженики сельского 

хозяйства заботятся об увеличе-

нии С вияоПоголовья, создают ус-

,вия для размещения, содаржа-

Hа и откорма животных. Прини-
иаiот все меры к тому, чтобы по-

уiвть высокие привесы при не-

олыпих затратах труда и средств, 

а таКЖ производить и сдавать 

iясо государству равномерно в те-

чение года. 

Сейчас во многих колхозах рай-
она в связи с резким увеличением 

ппголовья скота создалось затруд-

нение с размещением свиней. Осо-
iенно не хватает помещений для 

отЕормочНиков. но этой причине 

некоторые руководители сельхоз-

осенних опоросов 
артелей и зоотехник'и начали сдер-

живать рост поголовьл. Стремятся 
как можно меньше оставить сни-

ней для зимнего откорма. 

Чтобы основательно решить 

вопрос с производством свинины, 

необходимо теперь сохранить мо-

ловяк осенних опоросов. Это по-

зволит в будущем году организо-

вать равномерную сдачу мяса го-

сударству. значит, ейчас необхо-
димо принимать все меры к тому, 

чтобы лучше ремонтировать ста-

рые помещения и расширять их 

площади за счет пристроек и 

внутренних переоборудований 
свинарников. Но все это нужно де-

лать по-хозяйски, с расчетом и 

экономно. Сейчас перед работни-
ками свиноводства и колхозными 

строителями стоит задача — де-

тально изучить опыт бесстаночно-
го свободно-выгульного содержа-

ния свиней и настойчиво внедрять 

в практику производства колхозов 

нашего района. Именно сейчас 
нужно заботиться о летних. лаге-

рях для свиней. 
Очень важный вопрос — сохра-

нение поросят. Здесь надо прямо 

сказать, что отдельные работни-
ки свиноводства недостаточно 

ПОКАЗАТЕЛИ 
no откорму свиней в колхозах района 

ва 9 месяцев 1957 года 

(голов) 

К о л'х о з ы 

gla 

емф 
Мf( се 

Имени Ленина. . 
Имени Ильича  
Шхтер 

,,Обновленная земля'   
,,Восход  . 
Имени Калинина. . .   
,,M&fl'•   
имени 17-го llартсъезда 
,,1]уть к коммунизму" . 

330 
160 
219 
220 
340 
280 
205 
120 
260 

103 265 134 
59 136 49 
65 123 123 

101 66 103 
36 119 49 

8 130 41 
27 82 62 
57 27 40 
50 23 . 24 

И т о г о: 2134 506 971 625 

изучают передовые методы труда 

и слабо внедряют их в практику 
своей работы. Будет очень полезно 

сделать тщательный анализ рабо-
ты свинарок колхоза имени 

Ленина, где за 9 месяцев получе-

но 840 поросят, отход составил 

лишь 55 голов. В колхозе же 

«Восход» за этот же период полу-

чен 401 поросенок, из них пало 

86. В сельхозартели имени 17-го 
Партсъезда получено 266 поросят, 

а пало 42. Кроме этого, была вы-

нужденная прирезка уже выра-

щенных поросят до подсвинков. 

За последние дни еще пало ЗО по-

росят, уже отнятых от маток. 

Безусловно, осенние поросята 

потребуют большой заботы о них. 

Но руководители колхозов и зоо-

техники не должны перед этим 

останавливаться, а использовать 

каждую возможность увеличения 

свинопоголовья. 

Чтобы сохранить поросят осен-

них и зимних опоросов, большое 
внимание надо уделить на содер-

жание, уход и кормление их. Не-
обходимо иметь достаточное коли-

чество сухой подстилки: В холод-

ных свинарниках надо устраивать 

берложки, сделанные из досок в 

виде шалашиков. В этих берлож-
ках должна быть сухая обильная 
подстилка. Поросята с большой' 
охотой будут в них спать и им 

будет тепло. Нельзя забывать 
и о повышении молочности под-

сосных маток. Нередки случаи, 

когда поросята с первых дней 
жизни начинают голодать — не 

хватает у матки молока для пол-

ного обеспечения полученного 

приплода. По этой причине поро-

сята-сосуньи истощаются и быстро 
подвергаются различным .заболева-
ниям. Поэтому необходимо еупо-

росных и подсосных маток кор-

мить правильно и всеми мерами 

добиваться повышения их молоч-

ности. 

Умелая организация всех работ 
на свинарнике — залог успеха 

в деле выполнения поставленной 
задачи по производству свинины. 

НЛОПСНАЯ. 

Из опыта участников Всесоюзной сельскохозяйственной выставки 

ХОЗРАСЧЕТ НА С'ВИНОВОДЧЕСКОй ФЕРМЕ 
Подмосковный свиноводческий 

ГООХОЗ «Белая дача» Ухтомского 
района хорошо организовал от-

1 коем свиней. За семь месяцев это-

ГО года совхоз сдал государству 

11.110 центнеров мяса вместо 

10.800 центнеров по плану. По 
равнению с прошлым годом вы-

ХОД мяса здесь возрос в два с по-

ловиной раза. Перевьпюлнен план 

среднесуточного привеса живот-

НЫХ, себестоимость одного центне-

Ра привеса стала на 20 рублей 
Ниже плановой 

Этих успехов коллектив совхо-

за добился благодаря внедрению 

хозяйственного расчета в органи-

зациюоткорма свиней. 
Как осуществляется хозрасчет 

На свинофермах? На основе тща-

тельной разработки и широкого 

Обсуждения годового производст-

Оенного плана совхоза каждой 

ФеВ'е дается месячный план. При 
Учитываются условия и воз-. 

Ножiности ферм, привесы живот-

ЫХ в предстоящем месяце. Иро-
Изводственные задания для бригад 

звеньВ обсуждаются и прини-

маются на производственных со-

вещаниях. Затем руководство сов-

хоза рассматривает и утверждает 

кормовой рацион для скота, уста-

навливает нормы расходования 

кормов и других материальных за-

трат, необходимых для выполне-

ния производственной программы 

на основе хозрасчета. 

В конце каждого месяца состав-

ляется план-отчет, в котором вид-

ны показатели как за истекший 
месяц, так и с начала года, 

сравнивается плановая и фактиче-
ская себестоимость продукции. С 
помощью производственной каль-

куляции определяются денежные 
затраты на единицу продукции, 

что позволяет контролировать 

выполнение плана и своевременно 

выявлять непроизводительные за-

траты. Анализ элементов себе-
стоимости помогает наглядно ви-

деть достижения и недостатки. 

В совхозе ведется плановая и 

отчетная калькуляция. Анализ 
отчетной калькуляции помогает 

вовремя выявить невыполнение 

плановых показателей по тем или 

иным элементам затрат и обнару-
жить дополнительные расходы, не 

учтенные , плановой калькуляцией. 
Составление годовых и месяч-

ных планов, заданий бригадам и 

звеньям, а также отчетов и каль-

куляций и их сопоставление — 

необходимые элементы хозяйст—
венного расчета. 

Основой хозяйственного расче-

та на ферме является кормовой 
рацион для скота. В нем преду-

смотрен определенный набор кор-

мов для животных в соответствии 

• их потребностью в питательных 

веществах с тем, чтобы получить 

высокие среднесуточные привесы. 

При составлении рациона учиты-

ваются как питательность, так и 

стоимость кормов, предположи-

тельно устанавливается количест-

во кормов на один килограмм при-

веса. Только такой рацион может 

отвечать требованиям и принци-

пам хозяйственного расчета. 

Нельзя правильно организовать 

опора свиней без ежедневного 

контроля и анализа хода откорма. 

В совхозе постоянно осуществля-

Перепашка картофельных полей 
На., полях колхозов района за-

вершаются уборочные ‚работы. По-
всеместно идет пере'пашка и 

iультква'ция картофельных полей. 
В колхозе «Путь к коммунизму» 

хрокультивировано 74 гектара и 

iерелахано 11 гектаров. С этой 
площади собраны многие центне-

ры клубней. 
Хорошо идут работы в сль'скохо-

зяйственных артелях имени Ильи-
ча, имени Ленина, <Майэ. 

Вместе с тем в некоторых хо-

зяйствах эту рао'т'у проводят . ' .., ...< 
формально. В колхозе «НIахТер» 
д бритаде, которой руководит тов. 

Никифоров, около деревни Гоiрбо-
во прокультивировали б гектаров, 

но клубни подбирать не стали, а 

вьгтнали сюда скот. Он вмял клуб-
ни в землю. Затраченные трудодни 

пропали даром. Подобный факт 
есть и в колхозе «Восход» в 

бригаде Маркова. Недостаток надо 

немедленно устранить. 

B. ПАВЛОВ. 

Почему меня не удовл 
13 октября состоялась район-

ная конференция работников дет-
ских садов. Меня эта конференция 
не удовлетворила. Хотелось уз-

нать об опыте ло улучшению вос-

питания детей. Но этот важный 
вопрос остался незатронутым. 

Конференция открылась докла-

дом инспектора РОНО Г. Н. Вело-

вой. В нем она осветила работу 
дошкольных учреждений, отмети-

ла полокительные стороны, оста-

новилась на ндстатках. 

Далее т. Велова отметила 'недо-

статочную работу методического 

обиеди'нения (руководитель Т. За-
харова), 'вьгсказала мысль об ор-

1'анизации методического кабинета 
по дошкольному воспитанию де-

тей. 
Затем начались прения. Заве-

дующие и воспитатели детских 

%а'дов ГОВОРИЛИ о трудностях в 

работе. Уиазьнвалось на медленное 

проведение ремонта 'помещений. 
'Например, в течение 'всего лета 

'ремонтиро'валоСь здание детсада 

Ni З (шахта Ni 2). Сто детей гор-

няков, кого'рые воспитываются в 

'этом учреждении, находятся в 

илохих условиях. iiьfнотие дети из-

за'недостатка помещения вьрв'уя'-

дены оставлять детсад. 'Это, безy-
словно, отрицательно <влияет и на 

ведение воспитательной работы. 
'Во многих детсэдах до 'сих пор не 

оборудованi'i детские площадки. 

ногся эти важнейшие требования. 
Здесь следят 'за тем, чтобы корма 

в варочные котлы и кормосмеси-

тели закладывались строго по ра-

циону. 

В конце дня старший повар 

кормокухни составляет сводную 

ведомость расхода кормов. Бух-
галтер фермы исчисляет нужные 

да+нные по откорму. Основные 
данные ежедневно записываются 

на доску показателей. 
Таким образом направляется 

ход откорма, регулируется стои-

мость привеса' Анализ хозяйст-
венной деятельности показывает, 

что совхоз систематически сни-

жает затраты кормов на центнер 

оривеса животных, получает боль-
шую экономию кормов. За семь 

месяцев 'этого года экономия кор-

мов составила 183 тонны. Если в 

1955 году на центнер привеса 

было затрачено 6,27 кормовых 

единиц, то в 1956 году — 5,89, 
а за семь месяцев этого года — 

5,77. 
Организация учета и постоян-

ный анализ производственной 
деятельности ферм сыграли &оль 
шую роль в борьбе за снижение 

себестоимости и увеличение выхо-

да св'ининьи. Хозрасчет показал, 

етворила конференция? 
Большую трудность представляет 

приобретение жесткого и мягкого 
нве'нтаря. Поэтому недостает 

гро'ватей, столов, сту.нiьев, ковров, 

орожеас, белья, посуды. Средства 
на все это имеются, а купить нет-

'де. Недостает 'в детских 'садах и 

литературы, игрушек и опять же 

только потому, что в ма'г&линах 
Леикниготорга и культтоваров в 

продаже этого нет. 

На конференции 'был затронут 

ряд хозяйственных вопросов. ‚Бес-
спорно, обсуждение их необходи-
мо. 'Но, увлекшись ими, конферен-

ция из ноля зрения выпустила 

'методические. вопросы. Почти ни-

чего не ‚дала она молсдым воспи-

та'телям, так 'как были перечисле-

ны лишь недостатки в ‚работе дт-

Iадо'в. 

На конференции с обменом опы-

та вьнстугаила воспитатель Т. Boa-
кова. К сожалению, это sьгступле-

гие было едииственньгм. А ведь 

есть немало воспитателей, у кото-

рых 'накоплен ботатьай опыт. , И 
обидно, что возможность передачи 

опыта 'на конференции была упу-

щена. В этом ее основной недоста-

ток. Желательно, чтобы 'районньгй 
отдел на$ното образования гото-

вил в будущем конференции луч-

ше. 

Л. ДЫМНОВА, 
член ВЛКСМ, работник 

детсада ! 3. 

что можно обходиться на фермах 

с меньшим количеством вспомо-

гательных рабочих, средств и ма-

териалов. 

Увеличить откормочное пого-

ловье свиней, повысить производ-

ство мяса и снизить его себе-
стоимость помогло совхозу широ-

кое использование пищевых отхо-

дов на корм животным. В кормо-

вом рационе свиней пищевые от-

ходы составляют 60 — 70 про-

центов. Совхоз собирает их не 

только в своем хозяйстве, но и в 

городах Люберцы, Люлино и дру-

гих местах. 

Выдвинутая Коммунистической 
партией перед советским народом 

задача догнать в ближайшие годы 

США по производству продуктов 

животноводства на душу населе-

ния может быть ycneinno решена 

только при умелом, рациональном 

ведении хозяйства, использовании 

всех резервов и возможностей 
‚колхозов и совхозов. Внедрение 
хозрасчета при откорме свиней 
хорошо служит этому всенародно-

му делу. Опыт работы подмосков-

ного свиноводческого совхоза «Бе-
лая дача» — убедительное тому 

доказательство. 

П. бицунов. 

• 
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Готовятся    
к празднику 

Слово не расходится с делом 
В начале октября, когда камзсо-

нольцы м молодежь шахты N 1 в 

честь сараковюй годовщины Вели-
кого Ок1гября брали социалистиче-

ское обязателыст+во, то в одном из 

пунктов записали: «Каждому ком-

сомольцу собрать по 20 килограм-

мов металлолома». Слова у моло-

дых горняков не разошлись с де-

лам. 

20 октября молодежь шахты 

N l орга.ни'зовала воскресник по 

сбору металлического лома. К 
восьми часам утра в комбинате 

собрались не только юноши и де-

вушки, у кого был выходной день, 

но к ним присоединилась моло-

дежь, только что окончившая ноч-

ную смену. За несколько часов 

дружной работы было собрано бо-
лее 10 тонн ценного сырья, кото-

рое пойдет в мартены нашей стра-

ны. Активное участие в воскрес-

нике приняла молодежь участков 

сортировки и внутришахтного 

транспорта. Успешно потрудились 

комсомольцы Новиков, Яхновец, 
Будкнна, НПубина и другие. 

Имени 40-летья Великого Октябри 
Вот уже почти месяц в нашем 

городе проходит месячник благо-
устройспвд и озеленения. За этот 

период на улицах, площадях, во 

дворах и скверах высажены ты-

сячи 'деревьев и декаратив'ных 

кустов. По-хозяйски озеленяют 

улицы коллективы шахт, жилищ-

мо-коммунального отдела треста 

«Ленвнградсланец» . Около двух-

сот лип высадили сорняки у хам-

бината шахты имени С. М. Киро-

ва. Посадка деревьев продолжает-

ся. 

Цеюную инициативу проявил 

юоллеястив работников столовой 
N• 7 (директор т. Астахов).Работ-
ники общественного питания ре-

щили в честь предитоящего празд-

ника у здания сеголовюй разбить 
фруктовый сад. Свое слово кол-

лектив сдержал, посадив более со-

рока я'блсиь десятилетнего возра-

ста. Сад назваименем сорокале-

тия Вёлиюого Октября. 

13 клубе ИТС 
После трудового дня, когда в 

городе зажигаются огни, многие 

юноши и девушки спешат в клуб 
Рудненской машниио-тракторной 
станции, чтобы заняться самодея-

тельньим искусством. Здесь н 

кружках зашммамтся, развивают 

свои дарования около тридцати 

юношей и девушек. В эти дни 

коллектив готовит большой 
праздничный концеррт. 

Вот из зала льется сильный, 
мощный поток звуков. Исполняет-
ся песня Туликова «Лени+н всегда 

живой,, Это идет репетиция хоро-

вого кружка, который вместе со 

всем коллективом готовится к со-

роковой годовщине Великого Ок-
тябрЯ. 

Готовит к празднику новую 

программу ,вокальная труппа юно-

шей. Она разучивает пенило моло-

дых солдат, хорватскую народную 

песню «Мариаииа,, песню Коро-

стылева «По над речкой-рекой». 
Активно здесь занимаются элек-

трик МТС Евгений Белов, кузнец 

Владимир Максимов, шофер Ана-
толий Хомяков н другие. 

Вокальная группа девузлек в 

составе Вали Срребряникавой, Ве-
ры Матюшевой, Нины ПешкавАй,' 
Вали Никандровой, Маргариты' 
Смирновой работает сейчас над 

девочьимт привевками компози-I 
тора Поликарповой. 

Участники дрюматического 

кружка готовят отрывок из пьесы 

Тренева «Любовь Ярава.я». В ней 

заняты Анатолий Хомяков, Виктор 
Мартынов и Владимир Захаров. 
Геннадий Низкаидров и Валенти-

на Серебрямнкова работают над 

пьесой «Сквстрная напрузка,, 

Разучивают новые стихопворе-

иия к праздничюму концерту лю-

бители художественного слова 

Вера Матюшева н Ннна Пешкова. 

По програмве МГГ 

Идет четвертый месяц Меж-
дународного геофизического 
года. 

Непрерывные наблюдения за 

интенсивностью космических 

лучей в различных точках зем-

ного шара с помощью стан-

дартных регистрирующих ап-, 

паратов во время работ по про-

грамме МГГ имеют большое 
научное значение. 

Для этой пели в научно-ис-

следовательском институте зем-

ного магнетизма, ионосферы и 

распространения радиоволн 

Министерства связи СССР, на-

ходящемся в Московской об-

ласти, созданы совершенные 

автоматические установки, на 

которых ведутся системати-

ческие наблюдения по програм-

ме Международного геофизи-
ческого года. 

На снимке: научный сотруд-

ник Н. В. Зерова у пульта уп-

равления ионизационной каме-

ры, регистрирующей космиче-

ские лучи. 

Фото С. Преображенского 
и Н. Кулешова. 

Фотохроника ТАСС 

Редкий случай 

МНОГОПЛОДИЯ 

Редкий случай многоплодия ко-

ров отмечен в гурте молочного 

скота Левокумсхой конторы «За-

готскотооткорм» (Ставропольский 
край). Одна из 'коров принесла 

здесь четырех телят. 

Газеты рассказывают... 
Примечательные 

цифры 

Сороковой год существования 

Советской власти труженики сель-

ского хозяйства Приозерекбго рай-
она, сообщает пКрасиая• звевдд', 

змамеьтуют дальнейшим подъемом 

сельского хозяйства, значительным 

ростом производства продукции. 

За девять месяцев текущего го-
да они сдали 3.140 центнеров мя-

са, свыше J,5 миллиона яиц, почти 

17.000 центнеров картофеля, 10.400 
центнеров овощей. Это в полтора 

раза больше, чем было сдано за 

тот же период прошлого года. Мо-
лока на 1 октябр.я сдано 47.069 
центнеров, иля на 20 процентов 

больше, чем за топ же период про-

шлом пхда. 

Колхозы района почти вдвое пе-

ревыполнили государственный 

план закупок молока, досрочно за-

вершили план сдачи яиц. 

Сотни и тысячи центнеров мя-

са, молока, картофеля и овощей, 
многие сотни тысяч яиц, отправ-

ляемых трудящимся Ленинграда 
из приазероСих совхозов и колхо-

зов, - свидетельство о все более 
возрастающей товарности социа'-

лпстического сельского хозяйства, 
его опромных и все нарастающих 

возможностях. 

Выставка работ 
тахвинских умельцев 

С каждым днем все больше при-

влекает трудящихся Тихвина вы= 

ставка работ самодеятельных ху-

дожников н мастеров прикладного 

искусства, организованная ври До-

ме культуры, сообщает «Социали-
стическая стройка,. 

На выставке представлено более 

150 работ. С большим вкусом ис'-

поыгнены этюды старейшим люби-

телем жквонюси города А. Нови-

ковым, картина Е. Иванова «Хо-

зяева зелили". Всеобщее внимание 

привлекают юрнаменты барельефов 

Карла Маркса и В. И. Ленина, вы-

полненные В. Ковалюком. Им же 

исполнены и другие работы по де-

реву. 

Самый богатый - отдел вышив-

ки. Большое впечатление остав-

ляют у посетителей ковры, выцги= 

тые М. Вечер, а также разнооб-

разные выихивки Е. Калинипой. 

Среди них - картины, портьеры, 

дорожки, газетница. 

За первые 6 дней выставку по-

сетило свыше 2.000 человек. 

Книга отзывов пестрит ммого-

числениыми откликами о выставке, 

которые свидетельствуют о высо-

ком развитии самодеятельности 

трудящихся города п района. 

Встреча с участникой! 

трех революций 

Учащиеся седьмых классов Вы-

рицкой школы № 3 встретились 

с участникам трех революций, ны-

не пенсионером, Михаилом Федо-

ровичем Сергеевым, сообщает 

«Гатчхиская правда,. 

С заквапываюииим вниманием 

слушали ынсолыюикя живую по-

весть о судьбе юноши при царцз-

ме. Депский приют, парки за ма-

лейшую провинность, а затем ра-

бота на каиьиталистичеоком заводе 

по 14 часов в сутки. Тяжелой, без 

радостной предстает перед уча. 

щимися жизнь простых людей до 

Октября. -

Михаил Федорович рассказал 

о том, как готовили большеви-

ки революцию 1905 года, вспом-

нил о кровавом васкресеньи. 

С большой теплотой и любовью 

вспоминал М. Ф. Сергеев приезд 

в Петроград любимого вождя и 

учителя В. И. Ленина. Среди 

встречающих у Финляндского вок-

зала был н Михаил Федорович 
Позже ему довелось слушать дру-

гие 'выступления Ильича. 

(ЛенТАСС) 

Бонн продолжает политиНу 

„холодной войны" 
Вряд ли 'в Западной Германии 

найдется хотя 6ы один трезво 

мыслящий 'человек, который одоб-
ряет •предпринятый боннским 

етранителы'твам iра(зрыв 'диплома-

тических !отношений с Федера-
тинноГг Народной Республикой 
Югославией. Эту ераждеОвную пто. 

отношению к югтслав'скоцгу наро-

ду акцию единодушно осудили оп-

ттовициот#ны е партии Западной 
'Германии. Она не встретила а од-

держви и на 'страницах заята'дно- 

германскойпечати. Даже такая 

близкая к правительству газета, 

как «Франкфуртер альгемейне», 
'иьiнуждена заявить по атоводу ;ре-

ше.ния федерального правителыст-

ва: «Это принесет ущерб и вызо- 

вет 'недоверие. Это бесконечно за-

трудни'т вьвполнение Задач ак1тив-

ной политики в отношении Восто-

ка. Кроме того, это окажется зна-

читель1ным атрелятствием для вос-

соединения Германии». 

Чем же в таком случае руковод-

'ствдвались правящие круги За-

ладнай Германии, идя на разрыв 

динло'матических отношений с 

Югославией? 

На этот счет не приходится 

$троить догадок. Боннт'кий ми-

нистр иностранных дел фон Брен-

тано с нара4зительной откровен-

ностью раскрыл карты. Он заявил 

на ттресе-конференции после пос-

ледней ;в'спречи с югославскими 

послом, что «при лринвлтии реше-

ния о разрыве отношений стоял 

более широкий вопрос: !отказы-

ваться или нет правительству 

ФРГ от .проведения его прежней 

политики в вопросе воссоедине-

ния Германии». О «восдоединении 

Германии»боннские власти, как 

известно, нисколько мне заботятся, 

наоборот, они делают все, чтобы 

затруднить вмо,воесоединевие. 

«прежняя тэлитика» нн,равл 

на усиление международной 

пряженности, на продолжение 

что бы то ни стало ненавист 

(народам «холодной войны». 

Как видно из заявления в 

тано, правящие 'крути Запал 

Германии намерены любой це 

'продолжать и дальше эту поли 

ку. Они пытаются оказать на. 

на :сунерс1игiые государства, ос 

рить их право принимать сувер 

'ные репгения об отношениях 

,другими суувере'нными госу.дар 

вами. В Бонне не желали дон; 

того, что Федеративная Народ) 
Республика Юг1славия - су 

ренное, независимое государст 

Поэтдму боннские власти н п 

считались. Югославия уставов] 

дидломатические отношения 

ГДР и никакие .элв бные выход 

боннских правителей им не по( 

гут. 

Бонн пускается на все р 

того, чтобы спасти один из уст' 

его .политики (<с позиции сил 

'помешать признаfнию Германст 

Демократической Республики д1 

гими государствами. Как свц 

телыс'твует корреспондент аме1 

ханского агентства Юнайi 
пресс, Бонн лрдасто боится «м7 

сового признания» ГДР. Из сот 

щеннй того же агентства явству 

,что грубый вьипа•д боннских п1 

Iвящих кругов дротив !народе 

Югославии был 'согласо'ван с F 
шингтонам и там получил бла( 

слове?ние. Иного и нельзя бы 
ожидать. Игнорирование полит 

ческой действительности, слеп 

вера в «политику силы», кот 

'рая давно оба'нкротила'сь,-так 

'символ веры госдеттартамен 

США, 
П. НАУМОВ. 

Исполком Сланцевского районного Совета депутатов тру-

дящихся ставит в известность, что для строительных работ н 

колхозах района требуются плотники и каменщики. Принп-

маются как отдельные рабочие, так и бригады. -

За справками обращаться в .райисполком по адресу: го-

род Сланцы, улица Кирова, дом № 8. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я 

Машпнопрокатной базе треста .№ 31 требуются на постоннн) 
работу: 

Машинисты экскаваторов 

Помощники машинистов экскаваторов 

Машинисты бульдозеров-

Трактористы 

Оплата труда сдельная. Обращаться в машннопрокат'О 
базу треста № 31 (остановка автобуса у КПП). 

Администрация. 

Шахте № 1 треста «Ленинград-

сланец» требуются дипломирован-

ные кочегары для работы на кот-

лах низкого давления. За справО 
ми обращаться в отдел главног 
механика шахты. 

Автотранспортной конторе 

буются на постоянную работу: 

Автослесари 
Шоферы 
Молотобойцы 

За справками обраи,аться 

строительного треста №31 

Карбюраторщики 
Аккумуляторщики 
Кузнецы 

в отпел кадров. 

Администрация 
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